



〈学校教育目標〉
仁淀川のように清らかに
横倉山のようにたくましく

『越知のたから』

～stage III～



〈越知小学校 学校だより 2020年4月7日(火)〉NO. 1



令和2年度 進級、入学おめでとう



やさしいピンク色の桜の花びらと、栽培委員会や用務員の岡林ゆみさんが、一生懸命お世話をしてくれた玄関前のチューリップが、やっとみんなに会えたと喜び勇んで咲き誇っています。1年生のみなさん、入学おめでとうございます。教職員一同この日を心から待っていました。2年生、3年生、4年生、5年生、そして6年生。お帰りなさい！皆さんと、また一緒に越知小学校で過ごすことができることが、当たり前なことではないことを、ひしひしと感じています。皆さんが健康で、また再びこの学び舎で再会できたことに心から感謝の気持ちでいっぱいです。保護者の皆様には、致し方ない対応であったとはいえ、ご理解とご協力をいただき誠にありがとうございました。心よりお礼申し上げます。

さて、令和元年度は、臨時休校で大変残念な修了となってしまいましたが、本日、30名の1年生を迎え、全校児童190名で越知小学校の令和2年度をスタートいたします。しかし、コロナウイルス感染予防対策として、集団生活の中で様々な制約をせざるを得ません。別紙にて当面の学校生活についての詳細をお知らせしておりますので、どうぞ、ご確認いただきますようお願いいたします。

しかし、このピンチをチャンスに変え、コロナウイルスに負けることなく、前向きに、皆で工夫しながら学校生活を楽しまたいと思います。制約の中でできることを探し、子ども達の笑顔を守っていきたいと思います。本年度は、以下の26名にてお子様をお預かりいたします。「チーム越知小」として協力して取り組んでまいりますので、本年度も、どうぞご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。



【令和2年度教職員の紹介】



どうぞ、よろしくお願いします。

